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Dar para Receber
Texto base:  Marcos 10:28-31

O Lema do Mundo é: Pegue é você terá! Mas o ensinamento 
bíblico diz que: Aquele que dá recebe! Para Ganhar tem que 
Deixar.

Abraão teve que deixar para seguir a vontade de Deus. Como 
Abraão se tornou o pai da fé?  Quando ele deixou sua terra, sua 
parentela, seus pais. Então Deus lhe deu a terra de Canaã. Ele 
não podia ter tudo ao mesmo tempo!

Quando Deus nos pede que deixemos algo, devemos fazê-lo 
para receber sua graça. Gn 12:1-3.  

Abraão entrou em Canaão com o seu sobrinho Ló. O campo em 
que eles estavam era pequeno, os dois tinham muito gado. Os 
pastores do rebanho brigavam uns com os outros por causa de 
água. Abraão tratava Ló como seu próprio filho, visto que não 
tinha filhos. Mas ele decide abandonar Ló, renunciou o 
privilégio de ser seu tio. Ele chama Ló e diz: Agora nós devemos 
nos separar.

Como tio ele tinha o direito de escolher o melhor lugar. Mas ele 
renunciou este direito, deixou Ló escolher primeiro. Ló olhou e 
viu as cidades de Sodoma e Gomorra, viu que tinha muita água. 
Abraão ficou com a parte montanhosa, terra dobrada.

Nesta hora Deus abençoou a Abraão! Gn 13:14-16.Deus já havia 
falado para que ele deixasse seu sobrinho desde que partiu de sua 
terra. (Deixa sua parentela). Mas como ele não tinha feito isso, 
teve muitos problemas. Quando ele obedeceu, deixou sua 
parentela, Deus o abençoou!

Não podemos receber nada sem entregar primeiro.

Jesus disse: Marcos 8:35- Porque qualquer que quiser salvar a 
sua vida, perdê-la-á, mas, qualquer que perder a sua vida por 
amor de mim e do evangelho, esse a salvará.

Quando nos despojamos diante de Deus, Ele nos dá uma nova 
graça e bênçãos.  Devemos renunciar para receber! Hoje a 
humanidade por receber uma grande benção, porque Jesus 
entregou sua vida. Mas Ele sabia, que é só entregando que se 
recebe!  Porque Jesus entregou sua vida, nós podemos receber: 
PERDÃO, JUSTIÇA e PAZ. 

Romanos 3:23-24 “- Porque todos pecaram e destituídos estão 
da glória de Deus; Sendo justificados gratuitamente pela sua 
graça, pela redenção que há em Cristo Jesus.”

Tito 3; 6-7 Tito 3:6-7 “Que abundantemente ele derramou sobre 
nós por Jesus Cristo nosso Salvador; Para que, sendo 
justificados pela sua graça, sejamos feitos herdeiros segundo a 
esperança da vida eterna.”

Galatas 3:13-14 diz: ”Cristo nos resgatou da maldição da lei, 
fazendo-se maldição por nós; porque está escrito: Maldito todo 

aquele que for pendurado no madeiro;  Para que a bênção de Abraão 
chegasse aos gentios por Jesus Cristo, e para que pela fé nós recebamos 
a promessa do Espírito.”

Não podemos receber a graça de Deus se nos agarramos a tudo. Se 
queremos receber, também devemos deixar algo.

Neste texto de Marcos 10:28-31 Jesus não esta dizendo que tenho que 
ser inimigo da minha familia. Que não posso mais me relacionar com 
eles. É algo mais profundo, É deixar de colocar tudo e todos acima de 
Deus.  É Deixar os desejos da carne. É impossível ter ambas as coisas: 
Amar o mundo e amar a Deus. Muitos querem amar a Deus, mas não 
querem se desligar do valores do mundo. 

Não podemos ter o céu e o mundo ao mesmo tempo.

I João 2:15-16 “Não ameis o mundo, nem o que no mundo há. Se 
alguém ama o mundo, o amor do Pai não está nele. - Porque tudo o que 
há no mundo, a concupiscência da carne, a concupiscência dos olhos e 
a soberba da vida, não é do Pai, mas do mundo.”

Pode o homem servir a Deus e ao Diabo ao mesmo tempo?

Nós não podemos dizer: Deus cuida da minha casa, mas eu ainda 
continuo fazendo as regas. Se eu entrego a minha casa a Deus, então as 
regras devem ser dEle. 

Mateus 6:33 diz: “Buscai primeiramente o reino de Deus e a sua 
justiça, e as demais coisas serão acrescentadas...” Isto significa colocá-
lo como dono de nossas vidas. Agora se nós só o tivermos como uma 
visita casual, Ele não pode nos ajudar.

E ainda, Mateus 6:24 “Ninguém pode servir a dois senhores; porque ou 
há de odiar um e amar o outro, ou se dedicará a um e desprezará o outro. 
Não podeis servir a Deus e ao Dinheiro”

Não é que não tenhamos dinheiro. Existem pessoas que não servem ao 
dinheiro, e elas tem muito. Mas á mendigo que servem suas moedas.

Quando nós deixamos a ambição pelo dinheiro, nós dá licença para 
obtê-lo. 

Qual é o sinal de deixamos a ambição pelo dinheiro? Os dízimos e as 
ofertas!
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